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Por João Oliveira

O locutor João Bosco Vieira
Júnior, mais conhecido como
Júnior Bianchini, estreou na quar-
ta-feira (19/9), às 15h45, na Rá-
dio Aparecida. Junior deixou a
Rádio da Família, em São Sebas-
tião do Paraíso, após cinco anos
no ar, para integrar a equipe da
Rede Aparecida. É feliz e agrade-
cido a todos os seus ouvintes e
a direção da Rádio da Família que
ele diz terem sido anos intensos
de muitas alegrias, aprendizados,
amizades e amor pela comunica-
ção.

Sua história na comunicação
começou aos 20 anos, quando se

ARQUIVO PESSOAL

Bianchini está no ar pela Rádio Aparecida na frequência 104.3 FM, a partir das 15h45

Junior Bianchini
estreia na Rádio Aparecida

mudou para Ribeirão Preto para
estudar Arquitetura. Lá, conse-
guiu um emprego na TV Tatty,
afiliada da TV Brasil, e manteve
contato com a equipe da Band
News, onde aprendeu a trabalhar
profissionalmente com TV. Po-
rém, seu destino mudou em 2012,
quando seu pai foi diagnostica-
do com esclerose múltipla e ele
retornou a Paraíso, mudando sua
faculdade para Engenharia Civil,
em Guaxupé.

A oportunidade para traba-
lhar na Rádio Aparecida surgiu
de um convite feito pelo coorde-
nador artístico da Rede Apare-
cida de Rádio, Dudu Prado.
Junior conta que continuou seus

trabalhos até que Prado fez um
contato com ele há cerca de duas
semanas. "Ele me disse que ha-
via surgido uma oportunidade e,
a princípio, disse que seria até
maio de 2019 e resolvi topar o
desafio. Conversei com o Calixto,
diretor da Rádio da Família, e tive
o apoio dele, da minha família e
de todos os meus ouvintes",
conta.

O locutor conta que viveu
uma fase maravilhosa na Rádio.
"Foram cinco anos onde aprendi
muito e fiz muitos amigos. Foi
onde eu tive muita liberdade para
aprender e pude treinar, ousar,
errar e acertar. Errei algumas coi-
sas, acertei em outras, tive a

chance de ter essa liberdade para
ganhar experiência em todas as
áreas da rádio. Estive como co-
ordenador artístico ao longo de
um ano e foi uma experiência
muito legal, tive muita liberdade
no meu programa", recorda.

"Foram cinco anos de muito
crescimento e tenho certeza que
se meu trabalho chamou a aten-
ção da Rádio Aparecida foi devi-
do a este crescimento que a Rá-
dio da Família me proporcionou,
não apenas a Rádio, mas também
os demais órgãos de imprensa
por onde passei, mas foi lá onde
fiquei cinco anos, indo ao ar to-
dos os dias", relembra.

Suas expectativas para esta
nova fase são muito positivas.
"A Rede Aparecida é uma rede
muito grande, tanto a Rádio
quanto a TV é transmitida para
todo o país. Em Paraíso eu falava
com a região, e agora irei falar
com todo o Brasil. Minhas expec-
tativas são muito boas e, claro,
há o frio na barriga. A equipe da
Rádio Aparecida me recebeu
muito bem e foi muito acolhedo-
ra", conta.

Junior comenta que o esque-
ma de trabalho é muito profissio-
nal e a Rádio Aparecida tem vári-
os produtores e é completamen-
te roteirizada. "Tem equipe de
produtor, de jornalismo e a pro-
gramação musical é selecionada
com muito carinho. Atualmente
estou fazendo um programa que
é de MPB e Flashback. A Rádio
passou por um processo de mi-
gração e já está funcionando no
FM e no dia 12 de outubro desli-
gará o AM. Estamos também no
aplicativo e a estrutura é muito
boa, com estúdios novos, equi-

pamento de ponta e o que há de
melhor no Brasil eles buscaram e
montaram nos estúdios da Radio
Aparecida", destaca.

MOMENTOS MARCANTES
Não foram poucos os mo-

mentos marcantes do comunica-
dor durante sua passagem pela
Rádio da Família. Entre eles
Bianchini conta que certa vez foi
uma família a Rádio pedir ajuda
porque tinha perdido tudo em um
incêndio e precisavam voltar para
a terra natal deles, para recome-
çar, já que não tinham mais nada
em Paraíso.

"Precisavam arrecadar o di-
nheiro para a passagem. Fizemos
um levantamento do que tinha
acontecido e os colocamos no ar
e, em menos de uma hora, conse-
guimos os recursos para dar esse
suporte a esta família. Foi algo
muito marcante para mim, além de
várias outras famílias que também
buscaram ajuda e as colocamos
no ar, no meu programa, e conse-
guíamos poder prestar essa assis-
tência", conta o locutor.

Junior se recorda que outro
fato marcante para ele também foi
poder ter sido  âncora na trans-
missão das Congadas em Paraí-
so. "Foi muito legal, além da co-
ordenação artística que me per-
mitiu aprender um pouco de ges-
tão na Rádio e foi importante
para a minha carreira e os amigos
que fiz. São Vários momentos
marcantes", acrescenta.

Conforme conta Junior Bian-
chini, a Rádio Aparecida tem todo
um padrão artístico bem eleva-
do. "Não é do jeito que o locutor
quer, há todo um patrão a ser se-
guido. Eu já peguei todo esse

material, li, fiz testes e gravei, para
me adequar ao perfil da emisso-
ra. O que podem esperar de mim
é que eu faça um bom trabalho,
dentro do que a Rede precisa, e
que eu consiga conquistar ou-
vintes de todo o país e que eu
possa levar bons momentos por
meio do rádio para o Brasil todo".

Sobre planos futuros, Bian-
chini conta que para agora é con-
seguir fazer um bom trabalho na
Rádio Aparecida. "É meu princi-
pal objetivo. E quem sabe futura-
mente crescer mais dentro da Rá-
dio Aparecida, até onde me for
permitido e crescer também na
profissão. O plano atual é fazer
um bom trabalho e ter o nome co-
nhecido na emissora", completa.

MENSAGEM AOS OUVINTES
"A todos os meus ouvintes

que me acompanharam, agrade-
ço muito a Deus por ter os co-
nhecido, conhecido suas histó-
rias, cada um com uma história
de vida muito bonita. A Rádio da
Família é uma companhia para o
cidadão paraisense. A maioria
das rádios conquista seus ouvin-
do dando prêmios, a Rádio da
Família não, ela tem amigos. Es-
ses amigos, independentemente,
estão lá, fielmente ligados a rá-
dio. Eu agradeço a todos. Perce-
bemos a força que o rádio tem,
que ele ainda é uma companhia
para as pessoas e é muito mais
gostoso ouvir suas músicas por
meio desta ferramenta que em um
playlist no celular, que não tem o
calor humano que o rádio trans-
mite. Só tenho gratidão por to-
dos que me acompanharam e aos
amigos que fiz e que levarei para
onde eu estiver".

O deputado federal e presidente nacional
do partido AVANTE, Luis Tibé, visitou São
Sebastião do Paraíso sábado passado (15/9),
conversou com eleitores e confirmou apoio à
candidatura de Vania Mumic para deputada
estadual, Vania que é a única candidata
paraisense que concorre a uma vaga na ALMG.

Tibé foi recepcionado no aeroporto e se
reuniu com lideranças da cidade e demais
apoiadores, onde ouviu as reivindicações e re-
latos sobre as necessidades do município e
região. Também fez reunião na sede dos fun-
cionários municipais, com a equipe política que
vem trabalhando na cidade.

Para o deputado federal, candidato à ree-
leição, o fato de haver uma candidata à depu-
tada estadual no Sudoeste de Minas, como
Vania Mumic, que representa dentre outros, a
força da mulher e a proteção animal é motivo
de orgulho para o AVANTE.

A candidata Vania discutiu com o deputa-
do, suas propostas de atuação, e as necessi-
dades da população de Paraíso e região, que
conforme enfatizou, precisam de ações con-

Deputado Luis Tibé
visita Paraíso em apoio à

candidatura de Vania Mumic

cretas do Legislativo voltadas a defesa dos di-
reitos dos servidores públicos, a saúde públi-
ca, a melhores condições na educação, e ga-
rantia dos direitos dos animais, entre outros
anseios.

Ao final da reunião, Tibé se prontificou a
analisar as demandas de toda região e agrade-
ceu o apoio recebido de paraisenses.
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O homem moderno tem
características muito próprias:
é desconfiado, precavido, cau-
teloso, sonha menos, é mais
Sancho Pança que Quixote. A
existência ficou mais prática,
mais pobre, ele se preocupa
muito com coisas das quais
tirará proveito, não se atira no
abismo das paixões, prefere
sempre os sentimentos mais
comedidos, mais tíbios. Não
é tempo de heróis, conquista-
dores, de entes arrojados.
Calcula-se muito o passo ao
se elevar o pé, desconfia-se do
terreno, em geral minado. As
desilusões, após anos, sécu-
los, acabaram por solapar a
capacidade de sonhar alto,
sonhar grande, com medo do
tombo. O homem apequenou-
se diante da vida.

Filho da solidão, compa-
nheiro do medo, entrincheirado
nas suas fobias, diante da vi-
olência urbana, da destruição
do mundo, o ser humano
dessorou-se, empalideceu,
perdeu sua beleza edênica.
Há quanto tempo não se ouve
falar de uma bela história de
amor, lírica, grandiosa, mítica,
daquelas que ignoram todos
os obstáculos e vencem o
tempo? Onde estão os atos
heróicos, os poetas assinala-
dos, as personagens carismá-
ticas que marcam uma épo-
ca? O homem e seu mundinho
moderno é feito em série, é
cinzento, um zumbi plugado

(*) Ely VIeitez Lisboa

O ANIMAL
PRECAVIDO

em seus aparelhinhos tecno-
lógicos. Seu lema: Urge tra-
balhar, guardar, poupar,
amealhar como formigas. O
tempo das cigarras acabou.

Para dizer que nada se faz,
o homem continua tentando
conquistar outros planetas,
em viagens intergaláticas
cheias de tecnologias, muita
ciência e enorme tédio. Por-
que lá não estão as respos-
tas. A viagem é ao inverso. Nas
suas máquinas, nas espaço-
naves, interligado nos peque-
nos aparelhos digitais,  ele
cada vez se entedia mais, dis-
tancia-se da vida, desconhe-
ce o seu íntimo, suas neces-
sidades essenciais, o outro, a
amizade, a ternura, o amor.

Diante de tal realidade
pode-se lembrar do cético
Machado de Assis que decla-
ra, conotativamente, que o
homem nasce para bispo e
sempre acaba sacristão de
igreja.   Ele começou a ter
medo, a precaver-se a acau-
telar-se diante de tudo que
pode fazê-lo grande. Mirrou-
se. Murchou. Triste espetácu-
lo. Enorme frustração divina.
Que pensará Deus, ao ver no
que se tornou a obra-prima,
pretensamente feita à sua ima-
gem e semelhança, este po-
bre, inócuo e insulso simula-
cro de homem?

VIEITEZ LISBOA É ESCRITORA.

E-mail: elyvieitez@uol.com.br

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

CONSCIENTIZAÇÃO
Muitas coisas erradas acontecem quando se fala em

tratamento médico-veterinário e bem estar de animais.
Não aceite vacinar seu cão ou seu gato com pessoas

que não sejam formados em Medicina Veterinária. Exija
sempre a presença do Médico-veterinário Responsável
Técnico (RT) pelo local, pois só ele é capaz de fazer um
exame clínico-físico pré-vacinal para avaliar se ele pode ser
vacinado.

O mesmo vale para “consultas e cirurgias”. Caso alguém
se apresente como Médico-veterinário e você desconfie que
não seja, exija receituário ou um certificado de vacinação,
com o carimbo, assinatura e o número do registro no
Conselho Regional de Medicina Veterinária (CRMV).

Muito cuidado com “medicações” e “tratamentos”
oferecidos por pessoas leigas. Vários problemas podem
ocorrer com o seu animalzinho caso ele seja “medicado”
por uma pessoa leiga sem a orientação ou prescrição de
um Médico-veterinário.

Todos os medicamentos exigem doses corretas e total
conhecimento dos seus efeitos e contra-indicações, além
disso, cada medicamento e dose poderá ser diferente para
cada indivíduo e, principalmente, quando as espécies
animais são diferentes (o que pode em um cão nem sempre
pode em um gato). Usado erradamente, o medicamento
pode não agir, intoxicar ou até mesmo matar o seu animal.

Por tudo isso, tenha muito critério e seja exigente quando
escolher o local onde levar o seu companheirinho de
estimação.

Saiba que a lei exige que qualquer estabelecimento
que ofereça produtos ou serviços para pequenos animais
seja registrada no CRMV e tenha um Médico-veterinário
Responsável Técnico efetivo que, também, deve estar
registrado no CRMV.

Valorize o bem estar do seu animalzinho. Estamos lidando
com vidas e não com mercadorias

e-mail: sergi.magalhaes@bol.com.br

SERGIO MAGALHÃES

De repente o mercado de pilotos da
Fórmula 1 deu uma retorcida e tem gente boa
ficando fora do grid do ano que vem, gente
que merece entrar encontrando dificuldades
por falta de equipes ou patrocinador que
banque, e gente que trás dinheiro de mais e
talento de menos, garantido.

Vamos aos fatos e aos nomes dos bois.
Tudo começou com a quebradeira da Force
India que foi salva da falência por um
consórcio liderado por Lawrence Stroll, pai
do piloto da Williams, Lance Stroll. O primeiro
a sentir os efeitos dos investimentos que salvou
a Force India que agora passou a se chamar
“Racing Point Force India”, foi Esteban
Ocon, piloto francês de notável talento que
está perdendo sua vaga para Lance Stroll e
dificilmente encontrará outra equipe, não por
falta de talento, mas por questões políticas.

Ocon é piloto da academia da Mercedes.
Tem a carreira gerida pelo chefe da escuderia
alemã, Toto Wolff, que não abre mão do pupilo.
É ai que a coisa se complicou para Ocon. Ainda
há vagas interessantes em aberto como na
Toro Rosso e na Haas, mas ambas rejeitaram
o piloto porque sabem que quando Ocon
estiver no ponto, a Mercedes o pegará de
volta. “Não faz sentido prepará-lo para a
Mercedes”, disse Helmut Marko, consultor da
Red Bull que também toma decisões na equipe
satélite, Toro Rosso. A mesma linha de
pensamento tem os dirigentes da Haas que
mantém parceria técnica com a Ferrari. Esse
foi o motivo que também fechou as portas
para Ocon na Renault e na McLaren com
quem teve conversas adiantadas.

Como a Mercedes está fechada com
Hamilton e Bottas, a única alternativa ainda
viva para Ocon permanecer na Fórmula 1 é
aceitar a condição de piloto reserva da Williams.

Não foi por outra razão, senão dar um carro
melhor para o filho, que bilionário Lawrence
Stroll investiu uma grana preta para salvar a
Force India. O problema é que Lance Stroll é
daqueles que ainda não mostrou a que veio.
Não o vejo com potencial para ir longe na
Fórmula 1. A imagem que passa é de garoto
minado que só chegou aonde está por conta do
dinheiro que o pai investe em sua carreira. E
ainda que não bastasse, tem o nariz empinado.

Tudo bem que Lance Stroll obteve o único
pódio da Williams no ano passado numa
corrida que Felipe Massa venceria, no
Azerbaijão, não fosse a quebra de suspensão.
Mas muito do 3º lugar obtido pelo jovem

Nome aos bois

Os Stroll, pai e filho, pivôs da saída
de Esteban Ocon da Force India

AFP

canadense foi fruto de uma corrida caótica,
aquela que entre outros lances, Vettel perdeu
a cabeça e jogou o carro de propósito pra cima
de Hamilton durante um período de safety car.
Também é verdade que não dá para tirar muitas
conclusões de quem pilota o sofrível FW41
da Williams. Mas existe uma máxima de que
piloto que é bom mostra logo de cara, e Stroll
não mostrou ainda o seu cartão de visita.

E por conta de pilotos endinheirados –
outros bem amparados por patrocinadores,
como Sergey Sirotkin, Marcus Ericsson,
alguns talentos da melhor geração de pilotos
da Fórmula 2 estão tendo dificuldades para
entrar. George Russel, líder do campeonato e
também piloto da academia da Mercedes, deve
ficar com a vaga de Stroll na Williams por
imposição da própria Mercedes que fornece
motores para o time, mas vai depender do
surgimento ou não de alguém que preencha a
lacuna deixada pela família Stroll, já que a
Williams também deixará de contar no ano que
vem com o patrocínio da Martini. E cá entre
nós, diante da crise atual, a Williams deve estar
mais preocupada em encontrar alguém que
traga dinheiro do que um piloto promissor
como parece ser George Russell ou até mesmo
Esteban Ocon.

STOCK CAR
Diferente da Fórmula 1 que a cada GP

Lewis Hamilton amplia a vantagem sobre
Sebastian Vettel (281 a 241), na Stock Car a
diferença do líder, Daniel Serra para o novo
vice-líder, Felipe Fraga, está caindo
perigosamente (191 a 179). Apenas 12 pontos
separam os dois pilotos e amanhã tem a rodada
dupla no belo Circuito Velocittà, em Mogi
Guaçu/SP, 9ª de 12 etapas do campeonato.

RECEITAS DO GUARI
Cabrito à brasileira

INGREDIENTES
2 kl coxa de cabrito, em pedaços grandes
4 dentes de alho, amassados e picados
1 cebola cortada miúdo
1 pimenta dedo de moça, cortada em cubos
1 copo de vinagre tinto
1 copo de óleo
1 copo de água
2 folhas de louro, 1 ramo de alecrim
1 colher de açúcar mascavo para o molho
1 kl de batatas miúdas, cozidas com a casca.

MODO DE PREPARAR
Tempere o cabrito utilizando todos os temperos.
Leve ao forno e vá regando à medida em que for
secando. Depois de assado, frite as batatas com
casca e coloque no molho. Servir com arroz bran-
co. Prato pronto, bom apetite.

TORNEIO DE DUPLAS DO CLUBE DE
XADREZ DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAISO

por Gérson Peres Batista

CXSSP

Andrew Duarte e Dwlyan Santos
arrebataram brilhantemente

o título de campeão do torneio

Aconteceu no dia 16 de setembro o primeiro I
Torneio de Duplas do CXSSP.

O evento foi bastante disputado e teve a pre-
sença de 19 duplas.

A maioria das equipes era formada por um
enxadrista absoluto e um sub 20.

Com a soma dos dois tabuleiros a dupla com
mais pontos seria a campeã.

O torneio foi disputado no ritmo rápido em 5
rodadas com o tempo de 15 minutos + 5 segun-
dos de incremento.

Dupla Campeã com 9 pontos:
DoMateClan: Dwlyan Silva dos Santos e

Andrew Santos Duarte.
Vice-Campeã com 7,5 pontos:
Batatais: Alberto Tonhati Bonvini e Adriana

Tonhati Bonvini.
3º lugar com 7,5 pontos:
Profissional: Mateus Peres de Lima e Ricardo

Amador dos Santos Junior.
4º lugar com 6 pontos:
CXOL: MN Gérson Peres Batista e Vitor Sal-

gueiro Canoas Campos.
5º lugar com 6 pontos:
Gerações: MN Jair Vicente Domingues e Pau-

lo Henrique Rocha Pereira.
Também houve premiações de performance

individual.
Cobertura fotográfica de Tânia Carvalho.

GÉRSON PERES E
ANDREW DUARTE

VENCERAM A 37ª ETAPA
Realziada em 15/9 a trigésima sétima etapa do

Circuito Blitz do CXSSP, que contou com a pre-
sença de 16 pessoas.

Após 7 rodadas, na categoria A o campeão
do torneio foi o MN Gérson Peres Batista (ELO
2123) que terminou a competição com 6,5 pontos.
Na segunda colocação ficou Julio César Kawagoe
(ELO 1876) também 6,5 pontos e pior critério de
desempate. O terceiro colocado foi Diego Donizete
Ferreira (ELO 1603) com 5 pontos.

Na categoria B o campeão e destaque do tor-
neio foi Andrew Santos Duarte (ELO 1441) que
terminou a competição com 4 pontos. Andrew
venceu seu professor Dwlyan Santos e o MN
Jair Vicente Domingues na etapa. O segundo e
terceiro colocado também terminaram com 4 pon-
tos e pior critério. Vitor Salgueiro Canoas Cam-
pos (ELO 1427) e Brenno David Pereira Paschoa
(ELO 1514).

Receberam medalhas de revelação os atletas
mirins Gabriela Rodrigues Rezende Nerger e Ale-
xandre Spósito de Oliveira.

JAIR DOMINGUES E ANDREW
DUARTE GANHARAM A 36ª ETAPA

 Aconteceu em 8/9 a trigésima sexta etapa do
Circuito Blitz do CXSSP. A etapa contou com a
presença de 12 enxadristas.

Após 7 rodadas, na categoria A, o campeão
do torneio foi o MN Jair Vicente Domingues (ELO
1976), que terminou a competição com 6 pontos.
Na segunda colocação ficou o MN Gérson Peres
Batista (ELO 2123) com 5,5 pontos. O terceiro
colocado foi o professor do CXSSP Dwlyan San-
tos (ELO 1963) com 5 pontos. Na quarta coloca-
ção e destaque do torneio ficou Ronilson Tadeu
Amorim Queiroz que fez 5 pontos, único que ven-
ceu o campeão Jair Domingues.

Na categoria B o campeão foi Andrew Santos
Duarte (ELO 1441) que terminou a competição
com 3 pontos. O segundo colocado foi Brenno
David Pereira Paschoa (ELO 1514) com 2 pontos.

 Fonte: www.cxssp.com.br
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Momentos   inesquecíveis   requerem   cuidados especiais...

Conte com nossos serviços para o sucesso de seu evento.
RG Eventos Assessoria e Cerimonial

Dicas paraDicas paraDicas paraDicas paraDicas para
ConvidadosConvidadosConvidadosConvidadosConvidados

de casamentode casamentode casamentode casamentode casamento
É com muito carinho que os noivos preparam seu casamento e se

foi convidado, é porque é importante para eles. Deixe apenas boas
lembranças da sua participação. Algumas dicas que podem colaborar:

* Leia atentamente o convite assim que o receber, e se há pedido de
confirmação de presença, faça-o ou justifique sua ausência. Se há site,
visite, veja as dicas.

* Ao presentear o casal, pense no gosto deles, procurando ver a
lista de presentes.

* Lembre-se de levar o convite individual para a recepção.
* Se não for comparecer, não repasse seu convite.
* Se houver indicação de lugares, atenda. Se não houver, adapte-

se, sem exigir lugar especial.
* Cuidado para não atrapalhar o trabalho dos fotógrafos.
* Participe das propostas dos noivos, como corte de gravata, cabine

de fotos.
* Leve consigo apenas o que for oferecido como lembrança. Aquele

guardanapo que embrulham doces para levar, será cobrado
posteriormente dos noivos.

* Divirta-se bastante, sem excessos, evitando quebra de objetos de
decoração, que serão cobrados dos noivos.

* Em hipótese alguma, cause ou participe de brigas, será inesquecível
negativamente.

* Poste em redes sociais apenas o que estiver de acordo com os
noivos e com as demais pessoas envolvidas.

*  Ao sair, lembre-se de se despedir dos noivos.
* Todo evento tem um tempo contratado, ao seu término, evite demora

em deixar o local.
* Seja sempre a solução e nunca o problema.
* Feche sua participação com chave de ouro, agradecendo a atenção

que lhe foi dada,posteriormente.

A coluna cumprimenta Cassimiro
Potenciano do Couto e Terezinha Ferreira do

Couto que  completam 66 anos de casados em
25 de setembro. Bodas de Ébano.

A senhora Maria das Mercês Coelho
Souza celebra  84 anos
no dia 28 de setembro

Sérgio Ruiz Sepulveda, filho de Alar
Campos Sepulveda de Maria Christina
Ruiz Sepulveda marcou folhinha neste

sábado, dia 22. Esta coluna o parabeniza.

Olavo de Oliveira -
completa 74 anos no dia 25.

Aniversariantes
Sábado, dia 22, Dr. Marcio Vilas Boas, Priscila Santos Souza,

Mateus Cassaroti de Assis. Em Piracicaba o paraisense Dr. Lázaro
Roberto da Silva.

Domingo, dia 23, Thiago Azelune

Dia 24, Professor Ludovico Ferreira Júlio, Olavo de Oliveira Jr.,
Wellington Antonio Oliveira, Edson Borges (Tatú), em Ribeirão Preto
o advogado Marcio da Silveira, ex-vereador e ex- vice-prefeito de
Paraíso.

Dia 25 Diego Evangelista, Gonçalo Martins, a médica veterinária
Carla Melles.

Dia 26 Vinicius Henrique Corsi, a pedagoga Daiane Aparecida
Bianquini, Vitória de Fátima Rodrigues, Deusdete Batista Alves, Rosa
dos Reis Lemes, Josnei César (Kid Colorado). Em Brasília, Juliani
Froes Melles.

Dia 27 Tarcia Milograna Zanetti, Juliana Barbosa.

Dia 28 Dr. Antônio Westin, Ana Amélia Teófilo Mosquetti, Gina
Souza, Danila Duarte Grilo, Dra. Sônia Azevedo.

O ex-vereador Claudio
Santana da Mata (Maguila)

A escritora, poetisa,
Dalila Mirhib Cruvinel,

membro da Academia
Paraisense de Cultura,

muda de idade nesta
Segunda, dia 24.

Tereza Duarte
Borges, faz aniversário

nesta terça-feira, dia
25.

Especiais
cumprimentos para

Patrícia Alves Barbosa
Ferreira, que

comemora mais um ano
de existência no dia 24.

A publicitária Geralda
Aparecida Moraes e o
advogado Kairo Fernando
Hipólito se casaram no
último sábado (15/9) na
Igreja Nossa Senhora
Imaculada Conceição e São
Carlos Borromeu, em Jacuí.
Geralda, filha de Abadio dos
Santos Moraes e Vitória
Francisca Moraes, Kairo,
filho de Nivaldo Hipólito
Neto e Rosa Maria Hipólito.

O Clube das Acácias
"Apóstolos da Liberdade",
comemorou no dia 17 de
agosto, 25 anos de atuação
ininterrupta em São Sebas-
tião do Paraíso.

O Jubileu de Prata foi
comemorado no Salão Ita-
lian Coliseu, com um jantar
festivo que celebrou a
união de seus membros, for-
talecendo a amizade, o
amor e a solidariedade.

Hoje o Clube das Acá-
cias, conta com 35 obreiras,
que se reúnem mensalmen-
te para direcionar seus tra-
balhos beneficentes.

Com os recursos arreca-
dados através de suas
ações, beneficiam algumas
entidades de São Sebasti-

JUBILEU DE PRATA

ão do Paraíso e também al-
gumas famílias carentes.

"O comprometimento,

dedicação e perseverança
foram os pilares desta Ins-
tituição nestes 25 anos"

Isabel Ferreira Julio Albieri -
Presidente Clube das Acácias

"Apóstolos da Liberdade"
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Cari amici brasiliani, 
Hoje é a vez do sobre-

nome Bordini, sua maior dis-
seminação é no norte da Itá-
lia e especificamente na re-
gião de Emilia-Romagna,
na província de Modena. 

Modena é uma das cida-
des mais famosas do mun-
do, graças a duas excelên-
cias: a Ferrari localizada em
Maranello e os produtos
gastronômicos como o vina-
gre balsâmico.

A cidade de Modena foi
fundada em 183 aC como
uma colônia do direito ro-
mano, pelos triúnviros Mar-
co Emilio Lepido, Tito Ebu-
zio Parro e Lucio Quinzio
Crispino. 

Em 1598, quando o du-
que Cesare se mudou de
Ferrara para Modena  (ca-
pital de seu ducado)
Modena, tornou-se capital
do domínio Estense. Um
estado destinado a navegar
com fortunas mistas nas lu-
tas entre as potências itali-
anas e europeias, e que
apesar das repetidas ocu-
pações de exércitos estran-
geiros (os franceses em
1702, os austríacos em
1742) resistiram até a unifi-
cação da Itália, com uma
única interrupção no perío-
do napoleônico. 

O Risorgimento pôde
contar com amplas adesões
entre os modeneses, entre
os quais Ciro Menotti e os
numerosos grupos Mazzini
e Carbonari da cidade que
votaram pela Unificação da
Itália no Plebiscito de 1860. 

Modena também é famo-
sa por suas “molti monu-
menti”, incluindo a Catedral
em estilo românico, cons-
truído em 1099, no local do
túmulo de São Geminiano,
“patrono” de Modena. Ao
seu lado está a torre do sino

Bordini
chamada Ghirlandina. 

Ghirlandina, tem 86 me-
tros de altura, é a torre do
sino da Catedral de Mode-
na, símbolo da cidade foi
reconhecida como Patri-
mônio Mundial pela UNES-
CO em 1997, foi construído
em 1179. Em 2008 foi inici-
ado o trabalho de restaura-
ção devido a algumas le-
sões, concluída em 2011. 

O Modena Ducal Palace
foi sede do tribunal entre os
séculos XVII e XIX. A partir
da Unificação da Itália, o
Palácio abriga a prestigio-
sa Academia Militar de
Modena. Entre os mais ilus-
tres ex-alunos da Acade-
mia, encontramos 10 mare-
chais da Itália, um marechal
do ar, 31 ministros, seis pre-
sidentes do Conselho, 31
senadores do Reino e três
senadores da República e
um adjunto: destes, os no-
mes mais ilustres eles são
lembrados no museu Aca-
demy militar histórico da
Galeria de memória, locali-
zado na mesma sede do
Palácio Ducal. 

Mas como eu disse an-
tes é a gastronomia  que faz
Modena um dos lugares de
visitação dos amantes da
boa comida. 

Como antiga capital dos
domínios destacou-se pelo
vinagre balsâmico, que se
espalhou para além de um
pequeno círculo de famíli-
as aristocráticas veio com a
dispersão ducal Acetaia du-
rante a ocupação napole-
ônica. Mas também os livros
de receita do tribunal tive-
ram uma influência profun-
da no desenvolvimento dos
preparativos locais, e hoje
alguns restaurantes ofere-
cem pratos inspirados nas
receitas do Leste dos sécu-
los passados. 

Existem numerosos lati-
cínios dedicados à produ-
ção de Parmigiano Reggi-
ano, e as preparações de
porco são muito importan-
tes. 

São dois os pratos típi-
cos da temporada de inver-
no, mas você pode encon-
trar a maior parte do ano em
restaurantes como nas ca-
sas dos modenenses. 

A produção de vinho co-
mo: Lambrusco,  Graspa-
rossa (produzido na colina)
de Sorbara e Lambrusco
Salamino (produzido na pla-
nície) são o destaque des-
ta regiao. 

Em Modena, há uma
Osteria Francescana, com
3 estrelas Michelin o melhor
restaurante do mundo por
duas vezes. 

Também apresenta uma
importante produção de ali-
mentos que contribui para
o crescimento de sua eco-
nomia. Os principais itens
de exportação em todas as
partes do mundo são tipos
de massas recheadas (tor-
tellini e similares), salames
de todos os tipos (entre os
quais zampone e cotechi-
no), queijos (principalmen-
te Parmigiano Reggiano) e
acima de tudo vinhos (dos
quais os mais característi-
cos é o Lambrusco). 

Além da Ferrari, na pro-
víncia de Modena existem
vários fabricantes de auto-
móveis: Maserati, Pagani e
há algum tempo também o
Bugatti. 

Não podemos esquecer
que o grande Tenor Luciano
Pavarotti é de Modena. 

“Quindi, se vieni dall’Ita-
lia, prendi un buon panino
con prosciutto parmiggiano
e aceto balsamico, sali su
una Ferrari e scappa. Vi ab-
bracio”  .

“A história do Chapeuzinho Vermelho foi
escrita com a pena da saudade. É uma
homenagem às crianças que passaram por
ele, deixando em nossas vidas, a mais
agradável das lembranças. Que Deus
esteja sempre em seus caminhos”.

Em 1985, a mestra poetisa usou sua
vocação literária para homenagear a
competência das professoras das antigas
escolas isoladas, por vezes tão simples,
que existiram antes da difusão dos
primeiros grupos escolares. Nesse sentido,
escreveu “De mestra para mestra”, um
pequeno livro no qual consta a seguinte
apresentação: “Cara colega. Também fui
mestra jovem, entusiasta e cheia de ideal
como você. Quando me cabia a tarefa de
preparar uma festinha, um auditório, a
primeira coisa a ser providenciada era a
organização de um programa adequado,
com apresentação de números próprios
para aquele momento e condizentes com
a idade das crianças. E onde estavam
esses números? O material humano ali
estava à minha frente, palpável, sedento
de aprender, com seus olhinhos ávidos e
sorriso franco, à espera da oportunidade
de uma boa exibição. Foi pensando nisso,
que eu fiz esse trabalho para você. Edmée
Amaral Dias Gonçalves, 1985.”

Depois de longa trajetória de vida
literária, nossa querida mestra faleceu aos
87 anos de idade, foi sepultada no
cemitério municipal de São Sebastião do

Luiz Carlos Pais

Na continuidade dessas linhas que
escrevemos para rememorar a trajetória da
brilhante poetisa Edmée Amaral Dias
Gonçalves, destacamos sua participação
junto à União Brasileira de Trovadores de
Minas Gerais, instituição que representou
na região. Em diferentes concursos de
trovas, organizados em nível nacional,
nossa professora foi premiada com seus
versos escritos com tanta simplicidade,
altivez e beleza. Entre as suas obras mais
difundas, está o livro Poesias Paraisenses,
publicado pela editora Vaner Bícego, de
São Paulo. Na mesma época, como
incentivadora da cultura literária da cidade,
a poetisa doou vários exemplares de seus
livros, bem como de outros autores, para
o compor o acervo da Biblioteca Municipal
Professor Alencar Assis.

Depois de aposentar-se como
professora de escola pública, a experiente
mestra foi diretora do Jardim da Infância
Chapeuzinho Vermelho, escola de
educação infantil que fundou em parceria
com as professoras Odete Amaral Dias
Anacleto e Maria José Dias Peres. Depois
de prestar relevantes serviços para a
sociedade paraisense, por uma década, a
referida escola encerrou suas atividades.
Alguns anos depois, Edmée escreveu um
pequeno e significativo trabalho, com
anotações sobre a trajetória dessa escola:

LITERATURA PARAISENSE:
Edmée Amaral Dias Gonçalves – Parte 2

Paraíso, em 10 de fevereiro de 2003. Ficou
a obra e a vibrante memória da educadora
que tudo fez para cantar os valores e a
cultura da querida terra paraisense.
Sempre atenciosa aos temas históricos e
sociais da cidade, registrou em palavras a
tradicional Festa do Congado, poema que
transcrevemos abaixo.

Festa do Congado
Edmée do Amaral

Congado!
Festa do presente
Festa do passado!...
Que veio lá de longe, de além-mar
Para em nossa terra vir morar,
Sem mesmo ter alguém para dizer
Como foi que essa festa começou
E porque, até hoje, ela durou.
Se a Igreja velha, do Rosário, antiga
Há muito por terra já tombou!
Não mais bimbalha o sino barulhento,
Desafinado, todo enferrugento,
Na torre azul, bem colonial,
E o galo de metal, empertigado,
Que acompanhou a festa do Congado.
Jaz por terra cumprindo o seu fanal.
Dança congadeiros!
Repica tua caixa, teu pandeiro,
Machuca bem o piso do terreiro,
E torna o teu cantar mais dolente!
Balança no ar as fitas coloridas,
Resto de tradições, de lendas tão vividas,
Que unem nosso povo na festa do presente!

Deixa que teu cantar ressoe pelos ares,
Le tua prece junto dos altares
E conduze a rainha ao pé da Cruz.
Sustenta tua fé na virgem do Rosário,
Que o galo de metal em novo campanário
Há de cantar bem no alto o nome de Jesus!

Somos Seis
Edmée Amaral

Somos seis! Seis bons irmãos,
Alegres, bravos, ardentes,
Que se amam, se respeitam
E vivem todos contentes.

Caminham juntos, bem firmes
Na pegada de seus pais
Que ensinaram desde cedo
Ser jutos, retos, leais.

Ter na honra o alicerce
Como marca principal
E na palavra empenhada
Um compromisso moral.

Não ser escravo do mundo,
Nem dos vícios, da paixão
Ser amigo dos amigos
Como os são, de cada irmão.

Valorizar seu passado
E ter fé na tradição
Herança das mais honrosas
Que acompanha geração.

Por João Oliveira

Encerra-se na próxima sex-
ta-feira, (28/9), as inscrições
para cursos gratuitos de apren-
dizagem industrial oferecido
pelo Serviço Nacional de Apren-
dizagem Industrial (Senai). Se-
rão dois cursos destinados aos
jovens de 14 a 23 anos, entre
eles aprendizagem em instala-
ção elétrica industrial e em pro-
cessos administrativos.

As inscrições são para o
primeiro semestre letivo de
2019. O curso de processos
administrativos (matutino) é

destinado aos jovens de 14 a
23 anos. O objetivo é formar o
estudante para “executar ser-
viço de apoio administrativo nas
áreas de recursos humanos,
administração, comercial e fi-
nanças, cumprindo as rotinas
e processos e atendendo aos
padrões de qualidade requeri-
dos”.

O curso de instalação elé-
trica industrial, também matu-
tino, é para jovens de 16 a 23
anos. Com este curso, o estu-
dante será capacitado para ins-
talar e montar componentes e
dispositivos eletroeletrônicos

para acionamento de máquinas
industriais em redes elétricas de
baixa tensão, obedecendo a
especificações de projeto elé-
trico bem como normas técni-
cas de instalação elétrica, de
saúde, meio ambiente e de se-
gurança no trabalho.

As inscrições para os cur-
sos serão feitas por meio do site
“www.senaimg.com.br”. Para
mais informações, o interessa-
do pode procurar a sede do
Senai em Paraíso, situada à rua
Tenente José Joaquim, 1512,
Vila Helena, ou ligar para 3558-
1365.

Senai oferece
curso gratuito de

aprendizagem industrial

A sexta rodada da Copa Sul
Mineira de Futsal foi realizada
no último dia 15, no Ginásio
Poliesportivo, em Itamogi. Fo-
ram vários jogos ao longo do
dia. As equipes do Projeto
Cascudo/Prefeitura Municipal
conquistaram duas vitórias, um
empate e três derrotas. A próxi-
ma rodada da competição está
marcada para o dia 22, em
Piumhi.

Na partida da categoria Sub-
11 masculina o Projeto Cas-
cudo/P M Itamogi perdeu para
Fortaleza de Minas por 4 a 2,
com gols de Gabriel Marcomini
e João Gabriel. O técnico Alex
Genari utilizou os seguintes jo-
gadores: Caio, Mateus Vidoni,
Gabrtiel Marcomini, João
Gabriel, José Rafael, Gabrielle,
Andressa, Tainá e Mateus
Henrique.

A equipe do Projeto Cas-
cudo/P M Itamogi perdeu no
encontro da categoria Sub-13
para Fortaleza de Minas pelo pla-
car de 7 a 4. Os gols itamo-
gienses foram marcados por
Otávio, Kaio e Estevão (2). O
técnico Jair Martins colocou em
quadra os seguintes atletas:
Pedro, Otávio, Vinícius, Erick,
Thiago, Mateus, Kaio, Victor
Gabriel, Kauã, Estevão e Kaique.

O time Sub-15 do Projeto
Cascudo/P M Itamogi teve um
bom desempenho e derrotou
Fortaleza de Minas por 6 a 4,
com gols de Marcos (4) e Luís
Felipe (2). O time itamogiense
contou com Pedro, Marcos,
Luís Felipe, Juilio, Luan, Otá-
vio, Yuri, Otávio Souza. Téc-
nico André Donizete (Dedé).

Na categoria Sub-17 o Pro-
jeto Cascudo/P M Itamogi der-
rotou Fortaleza de Minas por 7
a 4, com gols de Luís Gustavo
(4), Weller(2) e Luan. Depois
venceu São Tomás de Aquino
por 6 a 2, com gols de Gustavo
(3), Marcos, Kevin e Júlio. O
técnico Dedé utilizou os se-
guintes jogadores: Gean,
Weller, Luís Gustavo, Kevin,
Luís Gabriel, Joãozinho, Luís
Felipe, Luan e Júlio Cesar. No
jogo da categoria Sub-13 femi-
nina, o time do Projeto
Cascudo/P M Itamogi perdeu
para São Tomás de Aquino por
10 a 1. O gol de honra foi de
Gabrielle. O técnico Ivanir
Carlos de Assis contou com
Andressa, Gabrielle, Thainá,
Yara, Maria Eduarda, Julia,
Tainá e Yasmin.

Em partida equilibrada, as
equipes do Projeto Cascudo/P
M Itamogi e São Tomás de
Aquino terminaram empatadas
em 1 a 1 no encontro da cate-
goria Sub-15 feminino. O gol
itamogiense foi marcado por
Alexandra. O time contou com
Mirelly, Kauany, Evelyn, Alexan-
dra, Keteline, Natielly, Andressa,
Gabrielle e Thainá. Técnico
Ivanir Carlos de Assis.

FESTIVAL
Dentro da rodada da Copa

Sul Mineira foi realizado um
festival nas categorias Sub-8 e
Sub-10 que não disputam o tor-
neio. Os jogos reuniram as
equipes do Projeto Cascudo/P
M Itamogi, Escola de Futsal
Celinho, de Monte Santo de
Minas e Clube Ouro Verde, de
São Sebastião do Paraíso.

Ginásio Poliesportivo de
Itmaogi recebe 6ª rodada

de Torneio Regional
Os jogos foram realizados no último dia 15, válido pela Copa Sul Mineira

Na categoria Sub-8 o time
itamogiense ficou com o tro-
féu de campeão ao vencer as
duas equipes da Escola Celinho
por 5 a 2, com gols de Saul (2)
e Vinícius (3). O time jogou
com Vinícius, Kauê, João
Pedro, Jeferson, João Victor e
Luís Eduardo. Técnico: Paulo
Júnior. A segunda colocação
ficou com a equipe do Ouro
Verde, seguida pela Escola
Celinho.

O time da Escola de Futsal
Celinho levou a melhor e ficou
com o título na categoria Sub-
10, ao derrotar as equipes de
Itamogi e São Sebastião do Pa-
raíso. No jogo entre as equi-
pes do Projeto Cascudo/ P M
Itamogi e Ouro Verde terminou
empatado sem gols, no tempo
regulamentar. Na disputa de
pênaltis, e equipe de São Se-
bastião do Paraíso venceu por
2 a 1 e ficou em segundo lu-
gar, seguida pelo Projeto
Cascudo. O técnico Paulo
Júnior contou com Mateus
Vidoni, Pedro, João Victor,
Felipe Candido, Jesiel, Victor
Hugo, Gabriel, Calzavara, Bru-
no e João Victor.

A Secretaria Municipal de
Esportes e a coordenação do
Projeto Cascudo parabeniza os
atletas campeões e agradece ao
público, aos pais e demais fa-
miliares que compareceram no
Ginásio Poliesportivo prestigi-
ando o evento. A rodada da
Copa Sul Mineira contou com
apoio da Prefeitura Municipal
de Itamogi, a Secretaria Muni-
cipal de Saúde e ao Departa-
mento de Transporte.
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REYNALDO FORMAGGIO:
Um escultor de palavras lapidando seus sentimentos

Reynaldo é escritor, membro efetivo da Academia Paraisense de Cultura, onde
ocupa a Cadeira 4, que tem como patrono o Maestro João Batista Naves

Waldemar/FOTOCENTER

Por João Oliveira

Jornal do Sudoeste: Antes de co-
meçar, por que “Formaggio”?
Reynaldo Formaggio: É o sobre-
nome original do meu bisavô, imi-
grante italiano que veio para o Bra-
sil e a partir dos filhos foi se alte-
rando esse sobrenome em cartório.
É uma forma de homenageá-lo e
manter a tradição do nome, que sig-
nifica queijo em italiano, e se escre-
ve com dois “gês”. Encontrei esta
solução de manter como nome lite-
rário o sobrenome original da mi-
nha família.

Jornal do Sudoeste: Como foi a
sua infância em Paraíso?
Reynaldo Formaggio: Foi mara-
vilhosa, sempre vivi na Mocoqui-
nha. Passei essa fase brincando no
quintal da casa dos meus avós ma-
ternos, o Teófilo e a Maria, subin-
do em jabuticabeira, mangueira,
brincando com os primos, jogando
bete e, eventualmente, visitando
minha avó paterna, Elisa, que mo-
rava próximo à Estação da Mogiana.
Peguei o finalzinho dessa fase dos
trens de carga que passavam ali. Ao
mesmo tempo em que eu gostava
de brincar e estar com as outras cri-
anças, sempre gostei também de
estar na presença de pessoas mais
velhas, com quem eu gostava de
conversar sobre política e econo-
mia, sempre foi algo nato em mim:
ouvir pessoas mais experientes.

Jornal do Sudoeste: E a fase de
escola?
Reynaldo Formaggio: Fui alfabe-
tizado aos seis anos na Escola Mu-
nicipal “Interventor Noraldino
Lima”, pela Cidinha Arantes, e des-
de aquele momento encantei-me
pelos livros. À época li todos os
livros que havia nas bibliotecas de
Paraíso. Ia à Biblioteca Municipal,
por exemplo, e pegava 20 livros
para o fim de semana; também ia à
Biblioteca Comunitária, na biblio-
teca do Colégio Paula Frassinetti,
embora não estudasse lá naquela
época. Encantei-me pelas Letras e
desde então sou um leitor contu-
maz.

Jornal do Sudoeste: Como alu-
no devia ser brilhante, não?
Como foi essa formação?
Reynaldo Formaggio: Eu sempre
me saí muito bem em matérias de
humanas como História, Geografia,
Língua Portuguesa, principalmente
produção de texto, sempre gostei
muito. Matéria de exatas era ras-
pando (risos). Depois que fui alfa-
betizado, estudei todo o ensino fun-
damental no Colégio Paula
Frassinetti e depois fiz o ensino
médio na Escola Técnica de Forma-
ção Gerencial (ETFG), que infeliz-
mente não existe mais. Fiz o segun-
do grau com o técnico em adminis-
tração.

Jornal do Sudoeste: E o que você
decidiu fazer depois de formado?
Reynaldo Formaggio: Eu sempre
tive certeza do que eu achava que
queria fazer, que era Turismo. Co-
loquei três coisas na minha cabeça:
iria me mudar de Paraíso para estu-
dar turismo e não seria em Franca.
Resultado: em seis meses fui para
Poços de Caldas, mas abandonei o
curso, voltei e fui estudar em Fran-
ca algo completamente diferente;
passei por alguns cursos, mas me
formei em Desenho Industrial. Não
exerço essa profissão. Trabalho com
criação, já trabalhei um pouco com
isto, mas não é “minha praia”.

Jornal do Sudoeste: E quando co-
meça sua história com a arte?
Reynaldo Formaggio: Quando aos
30 minha vida dá uma virada. É mui-
to interessante a possibilidade que
temos de recomeçar e admiro muito
isto. Aos 30, ainda sem me encon-
trar profissionalmente, recebi um
convite para participar de um pro-
grama de rádio, na Apar FM, um
programa que uma amiga minha fa-
zia. Posterior a isto, tive um pro-
grama, algo que eu nunca tinha ima-
ginado na vida, e foi dali que  resol-
vi me arriscar mais e fazer coisas
diferentes. Durante quase três anos
apresentei o programa Estação Sau-
dade, o máximo que poderia ter acon-
tecido era alguém não gostar, mas o
resultado foi excepcional, recebi
muitos artistas e aprendi muito. A
partir de então foram surgindo ou-
tras oportunidades na minha vida,
entre elas a literatura e a Academia
Paraisense de Cultura.

Jornal do Sudoeste: Foi na arte
que você se encontrou?
Reynaldo Formaggio: Sim. Até en-
tão, exercia o cargo de administra-
dor em uma empresa familiar; fo-
ram 13 anos preso dentro de um
escritório e eu percebi que não é o
que eu realmente queria, mas eu
precisava. A arte ainda não me sus-
tenta, mas o ganho vem de outras
formas. Paralelamente, estou me
considerando produtor rural e es-
critor, e isso é maravilhoso. Na
APC tivemos o José Paes que era
sapateiro e poeta; tivemos médico
e músico; jardineiro e pintor. O ser
humano é múltiplo, embora eu não
me considere um escritor, conside-
ro-me mais como um escultor.

Jornal do Sudoeste: Por que diz
isto?
Reynaldo Formaggio: É devido ao
modo que exerço o ofício. Sinto que

as histórias já existem, estão apri-
sionadas e eu quebro o bloco, liber-
to essas histórias e então começa o
meu trabalho: lapidar as palavras e
transformar no melhor possível a
pedra bruta que habita em mim.
Encaro meu trabalho desta forma,
não invento nada, apenas recordo e
revivo algo, mesmo que esteja ador-
mecido dentro de mim.

Jornal do Sudoeste: Como foi
seu ingresso à Academia
Paraisense de Cultura?
Reynaldo Formaggio: À época eu
já participava da Academia
Paraisense de Cultura, porque nes-
se meio tempo conheci a Maria
Rita, que foi a presidente da APC
que me precedeu. Ela havia me con-
vidado para a primeira Festa do
Escritor Paraisense. A partir da se-
gunda festa, fui convidado por ela
para participar da APC, não sei o
porquê, o que ela enxergou em mim,
e comecei a participar de eventos
que aconteciam, até que a Maria
Rita me indicou para membro ho-
norário, muito em função do traba-
lho que eu realizava no rádio. Um
dia eu criei coragem e mostrei um
texto para ela, que mais tarde se
tornaria um livro publicado: O me-
nino e a semente.

Jornal do Sudoeste: Como nas-
ceu “O menino e a semente”?
Reynaldo Formaggio: Foi em
2015, um texto que surgiu em cinco
minutos. Estava deitado na minha
cama, veio à história e eu a escrevi.
À época pedi para a Linah Biasi ilus-
trar a história, ela não aceitou e dis-
se que eu mesmo iria fazer isto e
que me auxiliaria; até então eu era
seu aluno de pintura. Quando a Ma-
ria Rita veio com essa palavra “pu-
blicar”, que eu tinha potencial, achei
a coisa mais estranha do mundo.
Mas assim como me joguei na ques-
tão do programa de rádio, resolvi
arriscar. Fui convidado a participar
da Feira do Livro de Ribeirão Preto
e, se meu livro estivesse publicado
até determinada data, poderia fazer
esse lançamento lá. Fiquei com
muita vergonha e estava nos planos
fazer, inicialmente, o lançamento em
Ribeirão Preto. No fim das contas,
aconteceu aqui mesmo. A partir daí,
foram surgindo outros trabalhos,
como a história da Maria Engoma-
da, em 2016, que contei em forma
de poesia, e fui trilhando esse cami-
nho. Cheguei a ser mestre de ceri-
mônia da Academia, depois secre-
tário e, por fim, presidente.

Jornal do Sudoeste: Esse lado es-
critor sempre foi nato?
Reynaldo Formaggio: Acho é um
lado que já existia em mim, sempre
gostei de produção textual na esco-
la. Mas foi um filme que me des-
pertou para isto e antes mesmo de
produzir meu primeiro livro, come-
cei a escrever alguns poemas. É um
filme que chama Poucas Cinzas, que
conta a relação de Luis Buñuel com
Salvador Dalí. No meio do filme
senti a vontade de escrever e acho
que revivi aquele lado do aluno que
gostava de escrever e não parei mais.
Por último veio o Sudoeste, que é
um livro de contos.

Jornal do Sudoeste: Você sem-
pre foi incentivado a ler?
Reynaldo Formaggio: Desde que
fui alfabetizado. Mas nunca houve
ninguém envolvido com arte na mi-
nha família. Estava resgatando al-
gumas memórias: eu queria fazer
pintura, diziam-me para eu fazer
datilografia; eu queria fazer teatro,
diziam-me que eu faria informática.
Não contestava, acho que era um
desejo que existia em mim e ficou
adormecido. Quando eu deixei a
primeira faculdade e voltei, decidi-
do a fazer o que eu queria. E come-
cei um curso de pintura, onde de-
senvolvi um pouco esse lado artís-
tico.

Jornal do Sudoeste: Nunca é tar-
de para recomeçar...
Reynaldo Formaggio: Nunca.
Quando eu estudava Desenho In-
dustrial, Ruben Alves foi fazer uma
palestra na Pedagogia, e eu já era fã
da literatura dele. Foi a melhor aula
que eu matei em toda a minha vida.
Ele fez uma analogia: contou que
um amigo comprou uma casa muito
antiga e queria restaurá-la, deixan-
do-a com as cores originais e foi re-
tirando as demãos de tinta... e no
final ele conta que era uma madeira
muito bonita. O porquê ele contou
isto: na vida a gente nasce e leva
uma demão de tinta da mãe e do
pai, vai para a escola, outra demão;
vida profissional, outra demão;
amigos, mais demão de tinta. Esse

processo de se descobrir e retirar
essas camadas é doloroso, mas tam-
bém é muito prazeroso e eu ainda
estou nesse processo de me desco-
brir.

Jornal do Sudoeste: Foi difícil,
mesmo tento a certeza do que
queria, abandonar a primeira fa-
culdade e começar de novo?
Reynaldo Formaggio: Eu achava
que sabia o que queria, foi muito
difícil. Era jovem e achava que já
tinha tudo traçado e que conhecia
muito e não era bem assim. Acho
que falta um pouco na nossa educa-
ção um preparo para quem vai in-
gressar em uma universidade. Para
mim foi difícil, achei que estava
atrasado, passei por vários cursos
e acabei me formando em algo que
não exerço. Mas acredito que tudo
é aprendizado. Hoje vejo que foi
importante para o meu crescimen-
to e, depois que concluí minha pós-
graduação em arquitetura de interi-
ores e cenografia, fui para Itália onde
fiquei cerca de um ano para fazer
um curso de design de móveis e
aprendi muito porque tudo deu er-
rado (risos).

Jornal do Sudoeste: Como assim
“tudo deu errado”?
Reynaldo Formaggio: O curso foi
decepcionante; paguei um aluguel
antecipado para um parente que eu
havia visto uma vez na vida e, ao
chegar lá, ela já não tinha mais o
apartamento. Lá eu fui assaltado, o
que nunca me aconteceu aqui no
Brasil. Mesmo assim foram experi-
ências positivas. Com isto a gente
cresce, fiz amigos que tenho até
hoje, conheci lugares, tive experi-
ências riquíssimas que no momen-
to em que estamos vivendo-as não
as vemos assim. Isso, inclusive, fez
com que eu tivesse um olhar muito
mais afetuoso para a minha cidade,
que não pretendo deixar mais. Eu
amo Paraíso e passei a amar mais
depois que fui embora. É aqui onde
nasci, onde está minha família, es-
tão minhas raízes, passei a admirar
muito mais a nossa cultura popu-
lar, nossa tradição das Congadas,
poesia popular, Folia de Reis... Esta
é uma linha de pesquisa que eu gos-
to e ainda quero desenvolver um
trabalho na área. Tudo é inspiração
e as nossas raízes são importantís-
simas, inclusive acredito que o fu-
turo de um povo está intrinsecamen-
te ligado a como ele trata o seu pas-
sado. Vemos tanto descaso com a
cultura, mas acho que é uma luta,
tanto o trabalho que a APC desen-
volvem quanto os artistas de modo
geral. É um trabalho de resistência,
insistência e persistência.

Jornal do Sudoeste: Qual a im-
portância da APC para nossa ci-
dade?
Reynaldo Formaggio: Neste mês
a Academia Paraisense de Cultura
completa 32 anos, uma jovem aca-
demia, muitas começaram e não es-
tão mais aí. Acredito que o grande
valor da ideia do Olavo Borges em
fundar uma Academia é de que fosse
uma Academia de Cultura e não ape-
nas de Letras. Por ser uma cidade
pequena, com talentos em diversas
áreas, a troca de experiência ficou
muito mais rica. Ali é uma escola, acho
importantíssimo abrir as portas, como
tem acontecido nas últimas gestões,
para levar ao conhecimento da popu-
lação o trabalho da APC e também
levá-lo para fora.

Jornal do Sudoeste: Você foi o
presidente mais jovem da histó-
ria da APC. Como foi isso?
Reynaldo Formaggio: Sim. Em
breve passarei o bastão, completa-
mente realizado. Falhas nós sem-
pre cometemos, mas tenho a certe-
za de que fiz o meu melhor. Quan-
do a gente convida um artista e vê a
satisfação dele em participar da
APC, não tem preço. Para quem
vive de arte e desenvolve algum tra-
balho artístico, há uma carência de
espaço e oportunidades. Umas das

O escritor Reynaldo Formágio Filho é um cidadão paraisense que
busca na literatura uma forma de lapidar sentimentos que carre-
ga no peito. De sorriso fácil e presença marcante, cativa fácil to-
dos que têm a oportunidade de estar em sua presença. Formado
em Desenho Industrial, foi aos 30 que sua vida deu uma virada e
ele passou a se aventurar pelo cenário cultural paraisense, mais
precisamente com seu programa Estação Saudade, que ia ao ar
pela Apar FM.  A partir de então, passou a se arriscar mais, até
resolver lançar seu primeiro livro: “O Menino e a Semente”, e
não parou mais. Filho caçula do casal de empresários Reynaldo
Formágio e Maria Aparecida de Carvalho Formágio, têm duas ir-
mãs, Elimar e Elaine Formagio. Hoje, aos 36 anos, Reynaldo deixa
a presidência da Academia Paraisense de Cultura (APC), passan-
do o bastão ao acadêmico André Cruvinel.

missões da Academia é acessibilizar
a arte e difundi-la. A APC é uma
guardiã da cultura local, acredito.

Jornal do Sudoeste: Você acre-
dita que a arte é muito desvalo-
rizada?
Reynaldo Formaggio: Acredito
que arte poderia ser mais valoriza-
da, porém penso que o grande do
problema é como ela é acessibiliza-
da. Se você colocar um balé de qua-
lidade na praça, terá publico e as
pessoas irão gostar; se colocar ópe-
ra de qualidade, também terá públi-
co e as pessoas irão gostar. Discor-
do quando dizem que não tem coisa
boa sendo produzida, claro que a
mídia tem um papel muito impor-
tante nisto, mas dar acesso a essa
arte é importante e o público gosta
do que é bom e percebemos isto nos
eventos da APC. Buscamos levar o
que há de melhor e o público sai em
deleite. O Paraíso em Seresta, tam-
bém, que além de meus ídolos são
meus amigos, em uma gestão ante-
rior depois das missas eles se apre-
sentavam com público lotando a
Praça, um público de 8 a mais de 90
anos.

Jornal do Sudoeste: Precisa-se
cultivar a arte e facilitar o aces-
so a todos...
Reynaldo Formaggio: Ziraldo dis-
se algo que eu acredito muito: livro
deveria vir em cesta básica. Quan-
do você diz que não se cria uma
cultura de frequentar espetáculos,
de valorização das artes todas, real-
mente é algo cultural e não se muda
isto da noite para o dia. Temos um
projeto dentro da Academia que é
“Conhecendo a APC”, que é justa-
mente para isto, vislumbrando um
futuro. Não adianta estabelecer um
calendário cultural da cidade, que
não tem e é uma grande falha, vis-
lumbrando isto em dois ou cinco
anos, você tem que pensar para 30
anos. A Cultura é sempre o último,
mas tenho esperança, está chegan-
do uma geração muito mais consci-
ente.

Jornal do Sudoeste: Como acon-
teceu sua ascensão à APC?
Reynaldo Formaggio: Foi muito
rápida e natural. Estávamos caren-
tes de pessoas com um perfil as-
sim. Minha primeira medida foi
ampliar o número de cadeiras de 30
para 40, adequando às demais aca-
demias. A maioria já contribuiu e já
tem certa idade, o que acho ótimo
essa troca entre a juventude e a ex-
periência, mas nós precisávamos de
imediato de uma renovação ou de
uma ampliação, como foi o caso,
para termos mais condições de le-
var o trabalho adiante. Na APC ocu-
po a Cadeira 4, anteriormente ocu-
pada pelo saudoso maestro Geral-
do Borges Campos (Lalado) que
escolheu como patrono o maestro
João Batista Naves. Estou como
membro efetivo desde 2015, duran-
te dois anos fui mestre de cerimô-
nia, um ano secretário e o último
como presidente.

Jornal do Sudoeste: O que você
destacaria em sua gestão frente
à APC?

 Reynaldo Formaggio: O lema da
gestão 2017/18 é “Cultura e Diver-
sidade”, então penso que atingimos
nosso objetivo em contemplar a rica
diversidade presente em nossa ci-
dade. Nossa diretoria e os demais
acadêmicos foram fundamentais nas
ações desenvolvidas. Contempla-
mos a cultura popular, caipira raiz,
realizamos a Festa do Escritor
Paraisense já em sua sexta edição
com o tema “Rádio! Os anos dou-
rados voltaram”, com homenagens
ao Professor Ary de Lima e às poe-
tisas Dalila Cruvinel e Bernadete
Aguiar. Tivemos a honra de partici-
par da inauguração do novo Teatro
Acissp apresentando “Cultura e
Tradição” em um espetáculo de alto
nível em homenagem às diversas
culturas trazidas pelos imigrantes.
Tivemos o projeto “Poesias
Musicadas”, coordenado pela aca-
dêmica honorária Sílvia Pessoa
Rodrigues, que transformou em
compositores nossos poetas e que
em breve vai ser registrado em CD.
Demos posse a novos acadêmicos
honorários, correspondentes e cin-
co novos membros efetivos em um
processo para preencher o novo
quadro de 40 cadeiras. Estreitamos
laços com outras academias. Parti-
cipamos mais uma vez da Feira do
Livro de Ribeirão Preto com
“Mineiridades”, pela primeira vez
na Flipassos e em breve na Flig em
Guaxupé.  Também lançamos o jor-
nal “A Semente”, informativo para
divulgação de nossos trabalhos e
reuniões. Penso que foi um manda-
to muito positivo e que com certe-
za terá continuidade com a excelen-
te diretoria que está por vir. Grati-
dão resume nosso sentimento.

Jornal do Sudoeste: Há alguma
personalidade que te inspira?
Reynaldo Formaggio: Pode pare-
cer suspeito, mas eu digo isso para
ele, é o Nelson de Paula Duarte, que
para mim é uma grande inspiração.
Entra no contexto sobre nós conse-
guimos conciliar a vida e a arte. Sua
primeira formação é como Conta-
dor, depois Direito, exerce o jorna-
lismo e sem abandonar o lado artís-
tico, é um artista maravilhoso. Para
mim é um exemplo, além de ser ir-
mão de alma da APC. Então, eu me
miro muito nesses exemplos, de pes-
soas que conseguem fazer mais de
uma coisa ao mesmo tempo, e bem,
sem deixar morrer a sua essência.

Jornal do Sudoeste: O que sig-
nificou a perda de Dr. Olavo
Borges para APC?

Reynaldo Formaggio: Mais que
falar de perda, temos que falar do
ganho. Ele foi tão iluminado em cri-
ar uma Academia Paraisense de Cul-
tura, fundar o Lions em Paraíso,
deixar uma obra poética riquíssima.
Claro que saudade todos nós senti-
mos, mas o legado que ele deixou é
muito maior que qualquer sentimen-
to de perda. Eu tive o privilégio de
conviver com ele.

Jornal do Sudoeste: Falando em
Literatura. Falta uma feira do Li-
vro em Paraíso?
Reynaldo Formaggio: É o meu so-
nho e se Deus quiser vamos conse-
guir realizar. Já estamos nos mobi-
lizando. Não sei se seria uma Feira
do Livro ou um Festival Literário
Nacional em Paraíso. Várias cida-
des da região já têm isto e Paraíso
terá em breve. Acredito que é algo
para o próximo ano e é interessante
como as energias convergem para
um mesmo sentido. Já era um so-
nho meu mesmo antes de me lançar
como escritor. Três pessoas de di-
ferentes origens me falaram sobre
esse mesmo desejo, então acredito
que está convergindo para isto. Mas
tem que ser algo muito bem plane-
jado, não pode acontecer uma única
vez e depois nunca mais.

Jornal do Sudoeste: Qual men-
sagem você deixa para a nova ge-
ração?
Reynaldo Formaggio: Reafirmo:
“O futuro de um povo está intrin-
secamente ligado a como ele trata o
seu passado”. Vamos mostrar aos
nossos jovens tudo que já foi feito
e valorizar quem já fez para que essa
semente floresça na criança e ela
tenha um futuro com um olhar mais
carinhoso, mais humano para o pró-
ximo; acredito muito nisto, preci-
samos de mais altruísmo.

Jornal do Sudoeste: Qual o ba-
lanço que você desses 36 anos?
Reynaldo Formaggio: Creio que
entre tantos presentes maravilho-
sos com que Deus nos presenteia,
o maior deles é o livre arbítrio. A
gente erra, cai, levanta e sempre te-
mos a oportunidade de fazer novas
escolhas. O sentimento que procu-
ro ter é de gratidão. Primeiro a Deus,
meus pais que são maravilhosos, à
natureza que tudo nos dá, aos pou-
cos e bons amigos e à arte que ajuda
a viver. Chico Xavier disse tudo:
“Embora ninguém possa voltar
atrás e fazer um novo começo, qual-
quer um pode começar agora e fa-
zer um novo fim”.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
22 de Setembro de 2018Jornal do Sudoestepágina  6

Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 1444

• VENDO OU TROCO CASA
RESIDENCIAL: por gado ou veí-
culo. Local:  Bairro Morumbi -
Rua Ana Alarcon. Contato: (35)
98445-0598    (35) 99161-1132

• ALUGA-SE CASA: 3 quartos,
sendo 1 suite, duas salas, ba-
nheiro social, copa cozinha,
área de lavar coberta, garagem,
varanda na frente, edícula no
fundo. Valor R$ 600,00. Locali-
zada na rua Carlos Piccirilo
Neto – Vila Maria Italaina. Fone
3631-4937 ou 99120-1029 ou
imobiliária Maristela

• TERRENO DE 396M² COM SA-
LÃO COMERCIAL DE 50M²: ven-
de-se, av. Alemanha, 650, Bair-
ro Jardim Europa, (em frente ao
Supermercado São Marcos).
Tratar (16) 9 9761-3912 e (16) 9
8221-7779 whatsapp

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• ALUGA-SE MODERNO PONTO
COMERCIAL NO CENTRO. 44m²:
Salão e sala com acesso à área
externa, lavabo e banheiro. Av.
Ângelo Calafiori 81A. Tratar pelo
fone: 35.3531-3551 ou 9.9142-
1419 (wp)

• ALUGA-SE CASA - Rua Ítalo
Nicolino, n° 37, Jardim indepen-
dência: 1 quarto, sala ,cozinha,
banheiro, área de serviço. Casa
independente, falar com propri-
etária: Ribamar - Tel: 99120-
8252 e 99167-4154

• CASA COM 140 M²: vende-se,
terreno com 225m², 3 dormitóri-
os, com suíte, garagem 3 car-
ros, sala, cozinha e edícula.
Semi-nova. Jardim Acácias R$
130 mil. Tratar (35) 9 9808-1888,
(35) 9 8846-9864 e 9 9827-4475.

• VENDE-SE 01 TERRENO 12 X
21 NO LOTEAMENTO ALTO
PARAISO LOTE G: Av. Maria de
Lurdes Arantes Almeida -R$
65.000. Tratar (11) 99195-5658

• VENDE-SE 02 CASAS EM
JACUI: no mesmo terreno me-
dindo 10 x 25 , uma pronta e
outra para acabar . R$
100.000,00. Tratar (11) 99195-
5658

• ALUGA-SE ou VENDE CASA NO
JARDIM COOLAPA: 280m²
construção, 2 suítes, 2 quartos,
todos com armários, acaba-
mento de primeira, assoalho
ipê, garagem para 4 carros.
Aquecedor solar, alarme,
portão eletrônico, cozinha pla-
nejada. Tratar com o proprietá-
rio (35) 98853-3371.

• TERRENO CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: VENDE-SE, Rua dos
Carvalhos com área de 2.605
m2. Contato:  9-9867-8403

• TERRENO NO CENTRO: VENDE-
SE, todo murado, com calçada,
plano, ótima localização, próxi-
mo 700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim. Tra-
tar 99975-0101

IMÓVEISIMÓVEIS
• TERRENO RUA CESARINO
FABRO: VENDE-SE – Jardim Vi-
toria com área de 431,75 m2.
Contato:  9-9867-8403

• ALUGO GALPÃO COMERCIAL
NO CENTRO: com 300mts. Na
rua dos Antunes, 733, ótima lo-
calização, facilidade para esta-
cionar. Tratar 99975-0101

• ALUGO CASA COMERCIAL NO
CENTRO: ideal para escritórios,
clínicas e cursos. Na rua dr.
Placidino Brigagão, 690. Ótima
localização, facilidade para es-
tacionar. Tratar 99975-0101

• ALUGA-SE EXCELENTE
COMODO COMERCIAL: ALuga-
se excelente cômodo comercial
na Av. Itália 1105, em frente a
Adega Europa, amplo, moderno,
com estacionamento na frente,
ótimo acabamento. Tratar 3531
2148 ou 3558 2098

• APARTAMENTO, EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO, NOVO, ALUGO:
2 quartos, 1 vaga no estaciona-
mento, de frente para a Lago-
inha. Agende para conhecer:
99750-3311 (pelo whatsapp
também).Tratar pelo 99750-
3311 (vivo e whatsapp)

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de 6
hectares, casa com 3 quartos,
sala, cozinha, 2 banheiros, va-
randa, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de ter-
ra. Tratar com o proprietário
3531-2999 ou 9 8814-5784.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para re-
presa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quar-
tos grandes, sendo 1 suite, sala
grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na banca-
da. Água de mina quase mine-
ral, padrão 220 wat., pomar com
várias árvores frutíferas, mandi-
oca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor
a combinar, melhor ofertar. Tra-
tar (31) 9 8320-9778 (tim)

SÍTIO
VENDE-SE:

Na região dos Varões, município
de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3
quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de
Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada de terra. Tratar com o
proprietário pelos tel. (35) 3531-
2999 ou (35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do Amaral
3 quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e

cozinha. Tratar com Luciana (35)
98810-3185 (35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraíso.
Sala, cozinha, 3 quartos sendo
1 suíte, área de serviço, gara-
gem. Tratar pelo tel. (35) 3558 –
1517 com o proprietário.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-2476
ou 98401-0854.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

CASAS PARA VENDA:

Jd. Itamarati R$ 140.000,00 - Cód.: 2194
Área de terreno: 188m² Construção: 60,5m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, ENTRADA GARAGEM P/
02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Rosentina R$ 135.000,00 - Cód.: 2193
Área de terreno: 170m² Construção: 68m²
INICIARÁ A CONSTRUÇÃO EM JANEIRO DE 2019.
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Califórnia Garden 2 R$ 235.000,00 - Cód.: 2191
Área de terreno: 250m² Construção: +-100m²
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, SALA, COZI, BANH SOCIAL,
LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.

Califórnia Garden 2 R$ 420.000,00 - Cód.: 2190
Área de terreno: 250m² Construção: +-170m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA E COZ CONJUGADAS, BANH SOCIAL,
LAVAND, PISCINA COM HIDRO E COBERTURA ABRE E FECHA. LAJE E
PORCELANATO.

Azul Ville R$ 140.000,00 - Cód.: 2192
Área de terreno: 200m² Construção: 68m²
INICIARÁ A CONSTRUÇÃO EM OUTUBRO.
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vl. Formosa R$ 350.000,00 - Cód.: 2189
Área de terreno: 241m² Construção: 140m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ COM GABINETES, BANH, NOS
FUNDOS COZ, BANH E LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E
PISO FRIO.

Alto Bela Vista R$ 170.000,00 - Cód.: 2188
Área de terreno: 225m² Construção: 71m²
3 DORM,  SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Cidade Industrial R$ 145.000,00 - Cód.: 2184
Área de terreno: 200m² Construção: 70m²
2 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM
P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Ouro Verde R$ 350.000,00 - Cód.: 2175
Área de terreno: 415m²
CASA DA FRENTE COM: 3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM. LAJE E PISO FRIO. CASA DO FUNDO:
1 DORM, SALA, COZ E BANH SOCIAL, GARAGEM PARA 02 VEÍCULOS.
LAJE E PISO FRIO.

Jd. Ouro Verde R$ 270.000,00 - Cód.: 2126
Área de terreno: 250m² Construção: 100m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/01 CARRO COBERTO E 01
DESCOBERTO, LAJE E PISO.

S. Judas Tadeu R$ 150.000,00 Cód.: 2195
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vl. Helena R$ 300.000,00 - Cód.: 2180
Área de terreno:138m²
FICARÁ PRONTA EM OUTUBRO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM
JD DE INVERNO, COPA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ÁREA GOURMET,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

Centro R$ 2.500,00 - Cód.: 2160
1 º PAVIMENTO: ESCRITÓRIO, SALA PARA 02 AMBIENTES, SALA DE TV,
COPA, 02 COZINHAS PLANEJADAS, 01 DORMITÓRIO, BANHEIRO
SOCIAL, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM BANHEIRO, ÁREA DE
SERVIÇO, QUINTAL, GARAGEM PARA 01 CARRO. 2 º PAVIMENTO:
ESCADAS, HALL AMPLO, 04 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SENDO
01 SUÍTE COM CLOSET, VARANDA,  BANHEIRO SOCIAL E SACADA.

Jd. Daniela R$ 1.500,00 - Cód.: 2181
IMÓVEL MOBILIADO COM:
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA,COPA-COZ,  BANH SOCIAL, LAVAND,
GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 2 DESCOBERTOS. LAJE E
PISO FRIO.

Conj. Mons. Mancini R$ 1.500,00 Cód.: 1936
3 SUÍTES, SENDO 1 SUÍTE COM HIDRO, SALA, HALL, SALA DE JANTAR,
COZ COM GABINETE, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM
COBERTA PARA 02 CARROS E DESCOBERTA PARA 02. LAJE E
PORCELANATO.

Mocoquinha  R$ 900,00 Cód.: 2178
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, BANH SOCIAL, SALA, COPA-COZ, ÁREA DE
SERVI, GARAGEM PARA 01 CARRO.

Vl. Formosa R$ 900,00 Cód.: 1974
3 DORM, BANH SOCIAL, SALA ,COPA, COZ, ÁREA DE SERV, GARAGEM
02 CARROS COBERTO 01 DESCOBERTO.

Jd. Independência R$ 900,00 Cód.: 1981
SOBRADO COM: 03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, 02 BANHEIROS, SALA,
COZ, ÁREA DE SERVIÇO,GARAGEM COBERTA.

Jd. Planalto R$ 750,00 Cód.: 1998
2 DORM, BANH SOCIAL, SALA, COZ, GARAGEM PARA 01 CARRO,
ÁREA DE SERV.

Cidade Nova R$ 750,00 Cód.: 1386
2 DORM,SALA, COZ, BANH, ENTRADA PARA CARRO.

S. Judas Tadeu R$ 600,00 Cód.: 2195
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

APARTAMENTOS PARA LOCAÇÃO:

Jd. Vitória R$ 1.600,00 Cód.: 2101
MOBILIADO. 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE,  BANH SOCIAL, SALA
CONJUGADA COM COPA, COZINHA PLANEJADA, ÁREA DE SERV,
GARAGEM COBERTA 02 CARROS, ARMÁRIOS EMBUTIDOS NOS
DORMITÓRIOS.

Lagoinha R$ 1.000,00 Cód.: 1948
3 DORM, SENDO 01 SUITE, BANH SOCIAL, COZ AMERICANA, ÁREA DE
SERV, GARAGEM PARA 01 CARRO.

Lagoinha R$ 800,00 Cód.: 1983
3 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL,
SALA AMPLA, COZINHA, DESPENSA, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM
P/ 01 CARRO, PISO FRIO.

Centro R$ 1.100,00 Cód.: 1439
3 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, BANHEIRO SOCIAL, SALA COZINHA,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM.

EXCELENTE OPORTUNIDADE
APARTAMENTO NO CENTRO DE
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Apartamento , na Rua Dr. Placidino Brigagão, com 03
dormitórios sendo 01 suite, com armários, sala, cozinha,

wc social, despensa, garagem.  Valor para venda : R$
380.000,00 valor para Locação: R$850,00 + condomínio.
Para maiores informações: 3531-4755/ ou 9-8868-3217
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CASAS
Rosentina - Código 7852 - Valor R$280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal.
Garagem coberta para 03 carros.

Centro – Código 7903 - Valor R$750.000,000
03 dormitórios, sala com 02 ambientes, cozinha, 02 banheiros sociais.
Edícula, área de serviço com churrasqueira e cozinha. Garagem coberta.
Laje taco e piso frio. Ótima Localização

Lagoinha – Código 7905 - Valor R$220.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha com armário, banheiro
social, área de serviço garagem para 01 carro.

Centro – código 7879 - Valor R$160.000,00
02 dormitórios, sala, copa, cozinha, banheiro social, área de serviço,
garagem para 02 carros. Casa bem localizada.

Jardim Europa- código 7881 - Valor R$380.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa e cozinha, lavanderia, garagem
coberta para 02 carros, terreno grande.

San Genaro – Código 807 - Valor R$170.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, 03 salas, copa, cozinha, banheiro, área
de serviço, quintal e garagem. (Laje, taco e piso frio)

Centro – Código 5290 - Valor R$320.000,00
03 dormitórios todos c/armários, sendo 01 suíte, sala dois ambientes,
copa, cozinha, banheiro social, área de serviço coberta c/cozinha
externa, edícula e garagem coberta p/04 carros. (laje e piso frio

Cidade Nova – Código 7907  - Valor R$240.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha copa, banheiro social, área de serviço,
garagem 01 carro coberto.

Jardim Planalto – código 7913  - Valor R$380.000,00
04 dormitórios, sendo 02 suítes com closet, sala, cozinha, cozinha
externa, área de churrasco com piscina com hidromassagem, aquecedor
solar, garagem descoberta para 02 carros.

São Sebastião – Código 7872 - Valor R$210.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, Garagem
para 03 carros cobertos. Possui cerca elétrica, interfone alarme. (Laje e
piso Frio)

Rosentina - Código 1902 - Valor R$220.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armário, sala, copa, cozinha c/
armários, banheiro social, edícula, quintal, garagem p/ 02 carros.

Jardim America – Código 7857 - Valor R$380.000,000
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armário e ar condicionado,
sala ampla, copa, cozinha, despensa, banheiro social, cozinha externa
com fogão a lenha, quintal pequeno, garagem coberta p/ 01 carro.

TERRENOS
Lote Alto Paraíso 250,99m² - código 3430 Valor R$75.000,00
Lote Centro 289 m² - Código 3136 Valor R$ 85.000,00 (Ótima
Localização)
Lote Morado do Sol 360m² - Código 3342 Valor R$180.000,00
Lote Portal dos Ipês 375m² - Código 3075 Valor R$70.000,00
Lote Portal dos Ipês 300m² - Código 3343 Valor R$85.000,00
Lote Portal dos Ipês 300m² - Código 3427 Valor R$100.000,00 (Ótima
Localização)
Lote Portal dos Ipês 499.44m²- Código 3040 Valor R$ 180.000,00
(Esquina)
Lote Rosentina 300m² - Código 3443 Valor R$90.000,00
Lote São Judas Tadeu 250m² - Código 3442 Valor R$80.000,00 (Esquina)
Área 1.875m² - Av. Wenceslau Braz - Código 887
Área 12.465,77 m² - Rodovia BR491 KM4 – Código 3438

• MÓVEIS PARA ESCRITÓRIO:
vende-se, semi-novos (mesa,
cadeiras e etc...) e computa-
dor. Tratar 99179-0243

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 9 8868-
6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES DE
PASTOR GIGANTE: vale a pena
conferir. Tratar 9 99765-2307

• MADEIRA PARA ESCORA-

DIVERSOSDIVERSOS

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.
• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  A.F.

ORAÇÃOORAÇÃO

MENTO DE CONSTRUÇÃO: ven-
do, de toda medida. Tratar
99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

• MARIDO DE ALUGUEL: faço
pequenos serviços em geral.
Tratar (16) 99452-2823
whatsapp.com ou (35) 99156-
9371

• EMPREGADA DOMÉSTICA:
faço de tudo (cozinha e faxina).
Tratar com Roseli 99218-5299
ou 99163-1969 com Rayane

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha

Pedroso, cuido de idosos
durante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino
Fundamental  de (1ª a 4ª)  e de
(5ª a 8ª)  séries, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publico.
Fale com Priscila. Informação
pelo telefone: (35) 9177-1308.

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS

Maria Italiana R$ 80.000,00.
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 01 veículo
(laje, piso frio e revestimento).
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, no fundos: cozinha e 01
suíte.
Vila Mariana R$ 210.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social,
lavanderia e garagem para 01 veículo.
Vila Alza R$ 240.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, sala de jantar,
banheiro social, quintal grande, garagem para 01 carro.
Portal dos Ipês R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha americana, 2 vagas
de garagem coberta e 04 vagas descoberta e área de lavanderia.
Paraíso dos Boques R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, banheiro social, sala, copa, cozinha,
edícula com cozinha, área de churrasco, 02 vaga de garagem.
Jardim Europa R$ 290.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, 01 banheiro social, copa, cozinha, sala de
estar, área de serviço com churrasqueira, piscina e garagem para 02
veículos cobertos e 02 descobertos.
Mediterraneê R$ 420.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros social, copa, cozinha, sala de
jantar, sala de estar, lavanderia, área para churrasco, garagem para 02
carros e aquecedor solar.
Coolapa R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, todos com armário embutidos, sala ampla,
escritório, parte de baixo com dois dormitórios, sala, cozinha, banheiro
social, área de lazer e com garagem para 02 carros.
Jardim Independência R$ 600.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com hidromassagem, closet,
banheiro social, sala de estar, sala de jantar, cozinha, área de
serviço, área de churrasco, garagem para 02 carros.

TERRENOS
Morumbi R$ 39.000,000.
Área de 250 m².
Jardim Coolapa R$ 150.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Edifício Natal Mosquione no Centro R$ 280.000,00
03 dormitórios com armário embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo coberto.
Edifício Crédito Real no Centro R$ 350.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 350.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
sala de jantar, banheiro social, área de churrasco e piscina.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS
REALIZE SEU SONHO COM A

TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Jardim Rosentina   R$ 380,00 - Fotos no site Cod 1414851
01 dormitório, sala, cozinha, banheiro social, área de tanque e
quintal.

Vila Helena   R$ 420,00  - Fotos no site Cod 1415231
Imóvel simples de forro, taco, com 03 dormitórios, sala, cozinha,
banheiro e alpendre, não tem garagem.

Jardim Alvorada   R$ 500,00 - Fotos no site Cod 1415043
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço,
não tem garagem.

Vila Formosa   R$ 550,00 - Fotos no site Cod 1409459
01 dormitório, sala, cozinha, banheiro social, entrada para
garagem, e quintal.

Verona   R$ 750,00 - Fotos no site Cod 1418204
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço
coberta, garagem.

Mocoquinha   R$ 950,00 - Fotos no site Cd: 1414811
Sobrado com 02 dormitórios , sala, cozinha, banheiro social,
lavanderia, despensa, garagem.

Centro   R$ 1.200,00  - Fotos no site Cod 1412884
04 dormitórios, sendo 01 suíte, sala, cozinha, 01 banheiro social,
área de serviço coberta. quintal.

Centro   R$ 1.200,00  - Fotos no site Cod 1408206
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro, área de
tanque. Piso porcelanato. Locação somente comercial.

RELAÇÃO DE TERRENOS PARA VENDA
Jardim Itamarati R$ 35.000,00 Cod: 1409545

Área: 250,00 metros
Jardim Europa R$ 45.000,00 Cod: 1367050

Área:  360,00 metros
PQ Belvedere R$ 45.000,00 Cod: 1411622

Área:  200,00 metros
Jardim Itamarati R$ 50.000,00 Cod: 1414672

Área:  260,00 metros
Alto Paraíso R$ 70.000,00 Cod: 1418575

Área:  252,00 metros
Jd Mediterrane R$ 110.000,00 Cod: 1407489

Área:  299,00 metros
Portal do Ipês  R$ 140.000,00 Cod: 1409536

Área:  462,00 metros
Centro R$ 150.000,00 Cod: 1415857

Área:  248,00 metros
Paraíso do Bosque R$ 350.000,00  Cod: 1405529

Área:  1.123,00 metros

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

9-8868-329-8868-329-8868-329-8868-329-8868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

RANCHO NA REPRESA DE FURNAS
Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com 3
quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala, cozinha,
varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto, banheiro,
churrasqueira, garagem para lancha (5 x 10 metros). Tratar
com o proprietário pelos telefones (35) 3531-1988 ou 9 8814-
5784 e 9 l8810-2439.

VEÍCULO
• CORCEL II 86: vende-se, álcoo, motor 1.6, 5 marchas, pintura
nova, pneus bons, mecânica boa, ótimo estado, R$ 4.000,00. Tra-
tar 98846-4961 com Antônio.

VEÍCULO
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Dançarinas Ayuni Espaço
Árabe, de São Sebastião do
Paraíso,  participaram no últi-
mo sábado (15/9), de festival
de dança que aconteceu em
Franca. Foram várias catego-
ria e as bailarinas tiveram êxito
na maioria delas. Entre as ca-
tegorias estava “Solo Amador
Adulto” de dança do ventre,
tendo Pâmela Bonfim, Camila
Araújo, e Thaislene Almeida fi-
cado com primeiro, segundo e
terceiro lugares respectivamen-
te. Na categoria “Solo Infanto-
Juvenil” quem conquistou o
primeiro lugar foi a aluna Laura
Caetano.

Na categoria “Dupla Show
Adulto”  e “Livre Infanto-Ju-
venil”,  Camila Araújo e
Thaislene Almeida e Laura Cae-

Dançarinas do ventre participam
de festival em Franca

tano e Maria Educar Jeremias
também conquistaram o pri-
meiro lugar. O grupo, compos-
to pelas dançarinas Dany Bar-
bosa, Pâmela Bonfim, Camila
Araújo, Thaislene Almeida e a

professora Zilmah Monteiro,
também obteve êxito na cate-
goria “grupo moderno”. Por
fim, ainda houve mostras rea-
lizadas pelas alunas Estella
Spósito e Gabrielly Larissa.

A atleta Bianca Siqueira, que
disputou a 25ª edição da tradi-
cional Copa Corpore Sano pro-
movida pela Federação Paulista
de Judô, em Ribeirão Preto, do-
mingo (16/9), conquistou me-
dalha de ouro em sua catego-
ria, acumulando mais uma vi-
tória para a sequência de dispu-
tas bem sucedidas que ela vem
participando. Com apenas 13
anos, a jovem atleta já conquis-
tou mais de 30 títulos, entre eles
17 em Jiu-Jítsu, 12 em Judô e
11 em Jiu-Jítsu por equipe.

Houve participação de apro-
ximadamente 1200 atletas e
mais de 50 equipes do estado
de São Paulo e outros estados,

No topo do pódio a atleta Bianca Siqueira

fazendo desse evento uns dos
mais disputados da região. “Ve-
nho fazendo intensos treinos de
Judô e de Jiu-Jítsu com meu
professor na nossa academia
Fight Club, durante dias por
semana e em média  3h por dia
de treinamento”, conta ela so-
bre sua rotina.

Conforme a jovem, sempre
que pode e quando não há even-
tos, ela também treina aos fins
de semana. “Gosto de treinar e
competir e estou muito focada
nas próximas competições,
entre elas o Campeonato  Bra-
sileiro que acontece em Passos
no próximo fim de semana, e
na final do Paulista de Judô em

São Bernardo do Campo, no fi-
nal  desse  mês”, lembra.

Bia vem se destacando pelo
seu talento e esforço ao repre-
sentar São Sebastião do Paraí-
so em eventos de peso, e tudo
isto sem deixar de ser uma cri-
ança carismática e estudiosa.
“Agradeço muito a minha equi-
pe Associação Kazoku de Judô,
ao Sensei Marcos Fonte Boa e
Janaina Dinis. A todos da equi-
pe  Fight Club-FRBJJ, ao meu
professor Rodrigo Teixeira e
aos meus patrocinadores:
Unimed S.S. Paraíso e à  vice-
prefeita Dilma Oliveira, que tem
me apoiado muito dentro do es-
porte”, finaliza.

Atleta paraisense  conquista
ouro em Campeonato de
Judô em Ribeirão Preto


